

CONSTRUCTION : Finissade devrait occuper son nouveau bâtiment à la fin de l'année

La société spécialisée dans les travaux de façade [FINISSADE](#) devrait s'installer au parc des industries Artois-Flandres à Billy-Berclau à la fin de l'année pour se rapprocher de son marché. Le coût de la construction du bâtiment démarrée fin mai est estimé à 600 000 euros. La société devrait ainsi bénéficier de 300 m² de bureaux et 600 m² d'ateliers sur 3 hectares, avec un bâtiment qui sera occupé avec deux entreprises du même secteur, KREABAT et [CAN CONSTRUCTION](#). Finissade travaille actuellement avec vingt salariés et l'entreprise souhaite recruter une personne dans l'encadrement puis accompagner sa croissance en recrutant progressivement tous types de profils.